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Bonjour Madame, Monsieur,

En tant que voisin immédiat d'un méthaniseur, j'apporte mon témoignage à cette enquête publique pour
m'opposer fortement à ce gros projet de méthanisation sur la commune de Grandvelle.
En effet, je suis maraîcher et je loue un terrain sur la ferme bio de They sur la commune de Sorans les
Breurey qui est équipée d'un méthaniseur.
Ce que je peux vous dire c'est que :
- visuellement, les 2 cuves de méthanisation ne s'intègre pas vraiment au paysage, on se rapporche plus de
bâtiment industriel.
- l'odeur est insupportable certains jours
- il y a un fort trafic de tracteur avec leur tonne à lisier pour aller épandre dans les champs les digestats
donc forcément des émissions de CO2 importantes.
- les torchères brûlent souvent le surplus de production de gaz, il y a donc d'importante perte de méthane
bien plus nuisible que le CO2 par rapport au réchauffement climatique.
D'ailleurs, les conséquences de ce gaz sur la santé sont peu médiatisées
Tout comme l'effet à long terme des digestats sur les sols, sont -ils vraiment bénéfiques?
Au final, être voisin d'un méthaniseur c'est pas mal de désagréments.
Ce n'est vraiment pas l'idée que je me fais de l'agriculture de demain et globalement je me demande quel
est le bilan carbone des méthaniseurs sachant que les pertes de méthanes sont importantes.
En espérant être entendu, veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Karl Deville
Maraîcher Bio
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